

Aktuelles



CEIO in Compiegne

Zwei bayerische Reiterinnen nahmen den Weg ins französische Compiegne auf sich: Astrid Götz mit Parsifal S ox (Foto) und Sonia Bulushek mit Dandolo. Parsifal bestritt erfolgreich seinen ersten Hundertmeiler in 9:25:17 h (16,89 km/h) und lief damit auf Platz 28 in einem sehr leistungsstarken Teilnehmerfeld. Die letzte Etappe der flüssig zu reitenden Strecke legten sie zusammen mit ihrer Teamkollegin Sian Griffiths auf Piove ox mit knapp 18 km/h zurück. Für Sonia Bulushek endete der Ritt bei km 139, da Dandolo von den Tierärzten leider kein grünes Licht für die finale Runde bekam. Beste Deutsche war Sabrina Arnold mit Beau auf Rang 10.

02.06.2009



CEI in Bad Blumau

Einen bayerischen Sieg gab es beim Hundertmeiler: Tanja Prieler überquerte mit Selma Zett nach 11:25:05 h (14,01 km/h) die Ziellinie. Die zweite bayerische Teilnehmerin Belinda Hitzler zog ihren Iris De Soult im 3. Gate zurück. Über 120 km wurden Nicola Bohn und Zbaraz Zweite in 7:40:34 h (15,63 km/h). Auf Platz 4 ritt Marianne Hähnel mit Sotschi Bint Bijari (Foto) in 8:32:17 h (14,05 km/h), gefolgt von dem halb-bayerischen Paar Bernd Theine und Baida in Nahar II.

02.06.2009

Schöne Erfolge in Babolna

Der CEI in Babolna ist mittlerweile eine Traditionsveranstaltung, an der auch immer zahlreiche bayerische ReiterInnen teilnehmen. Eine klasse Leistung zeigten Ursula Klingbeil und Taron El Samawi (Foto), die beim CEI*** über 160 km mit einer Reitzeit von 9:12:36 h (17,37 km/h) den 2. Platz



erreichten. Etwa eine Minute später waren auch Heike Blümel und Voila Kossack im Ziel und sicherten sich damit Platz 3. Beide Pferde kamen am nächsten Tag in die Auswahl zum Konditionspreis, der dann an Voila Kossack ging. Ebenfalls den 2. Platz erreichte Martin Hermann mit seiner Vollblutstute Shahi xx beim CEI** über 120 km in einer Zeit von 6:49:53 h (17,57 km/h).

05.05.2009

CEI in Fischerhude

Beim CEI in Fischerhude startete Astrid Götz mit ihrem Erfolgspferd Jarid gut in die Saison und erreichte den 7. Platz beim CEI** über 122 km in einer Reizeit von 8:33:54 h (14,24 km/h). Über 83 km kam Heike Ganster mit Talamir mit einer Reizeit von 5:57:16 h (13,97 km/h) auf Platz 9, gefolgt von Sabrina Geisler mit U.S. Farraquista in 6:02:18 h (13,78 km/h).

05.05.2009

Bayerische Reiterinnen in Italien gut dabei

Der Weg über die Alpen hat sich gelohnt: Beim CEI** über 122 km im italienischen Piancogno erreichte Sonia Bulushek mit dem Shagya-Wallach Dandolo den hervorragenden 11. Platz in einer Zeit von 7:43:58 h (15,78 km/h). Als beste ausländische Teilnehmerin in einem hochklassigen Starterfeld erhielt sie sogar einen Sattel als Ehrenpreis. Ebenfalls gut ins Ziel kam nach 9:36:27 (12,70 km/h) Tanja Prieler mit Selma Zett auf Platz 27, auf Platz 28 landete Ursula Klingbeil mit Taron El Samawi, bei der die Zieluhr eine Sekunde später stoppte.

23.03.2009

Erfolgreicher Saisonstart in der Südheide



Der erste Distanzritt der Saison war heuer erstmals auch international ausgeschrieben, daher fanden sich auch zwei bayerische Amazonen bei der Traditionsveranstaltung in der Südheide ein. Den zweiten Platz über 120 km sicherte sich in mit einer Reitzzeit von 7:16:13 h (16,51 km/h) Angelika Bruckner aus dem niederbayerischen Tiefenbach mit dem AV-Wallach Abou Aichan (Foto), der auch den Konditionspreis erhielt. Dritte wurde die Würzburgerin Heike Blümel mit ihrem Kaderpferd Voila Kossak in 8:16:05 h (14,51 km/h).

23.03.2009



Erfolg für Belinda Hitzler in Abu Dhabi

Den Valentinstag verbrachte die bayerische Distanzreiterin Belinda Hitzler in der Sonne: Sie war zum Presidents Cup nach Abu Dhabi eingeladen. Mit ihrem Erfolgspferd Shagar absolvierte die amtierende deutsche Meisterin die 160 km in der Wüste in einer Reitzzeit von 09:39:52 h (16,56 km/h) und belegte damit Platz 28 von 76 Startern.

14.02.2009



10 bayerische Distanzreiter im Bundeskader

A-Kader: Marianne Hähnel, Belinda Hitzler, Ursula Klingbeil (Foto)

B2-Kader:

Heike Blümel, Sonia Bulushek, Annika Gärtner, Astrid Götz, Martin Herrmann, Sybille Markert-Bäumer, Stefan Zöller

10.12.2008



Kröber-Cup für Baida in Nahar II

Die höchste Auszeichnung des VDD ging 2008 nach Bayern, nämlich an den 15jährigen Araber-Partbred-Wallach Baida in Nahar II im Besitz von Marianne Hähnel vergeben. In seiner elfjährigen Karriere legte der Schimmel bereits über 4.000 Kilometer in der Wertung zurück, dabei bestritt er erfolgreich zwanzig Ritte über 100 Kilometer, davon acht Hundertmeiler auf internationalem Niveau. In dieser Saison startete Marianne Hähnel mit Baida zum fünften Mal bei einer Deutschen Meisterschaft und konnte sich zum zweiten Mal über den Vizemeister-Titel freuen. Besondere Erwähnung verdient auch 32. Platz beim HH Shk. Mohammed bin Rashid Al Maktoum Endurance-Cup 2008 in Dubai über 160 Kilometer.

17.11.2008



Veranstaltertreffen und Ehrung Bayerncup

Mittlerweile ist es schon zur Tradition geworden, dass sich die bayerischen Distanzreiter Anfang November im Raum Ingolstadt zum Saisonabschluss treffen. Die Veranstalter machten die Termine für 2009 aus, und anschließend fand die Bayerncup-Ehrung statt. Neu in diesem Jahr war der Sommer-Sattel-Cup, den die Distanzreiterin und Reitsporthändlerin Anja Baur initiiert hatte. Der Gewinner Günter Zeußel konnte sich über das neue Sattelmodell "Spirit" freuen.

09.11.2008